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Provincia di Trapani 
                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 
 

Verbale N°  143      del 14/11/2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Riesame verbali sopralluoghi scuole 

2. Comunicazioni varie ed eventuali  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 

Note  

 

 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI    

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI    

NICOLOSI ANTONIO Componente SI    

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI    

INTRAVAIA GAETANO Componente SI    

RUISI MAURO Componente SI    

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI    

Il Presidente Allegro constatata la regolarità dell’incontro convocato in autoconvocazione e la 

sussistenza del numero legale alle ore 9.00, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente invita il cons. alla lettura dei verbali rimasti da esaminare. 

Si procede con la lettura del verbale  121  del 01/10/2014 “Sopralluogo Scuola Mirabella” 

viene evidenziato che il dirigente  Dr. Ilardi lamenta la non collaborazione con l’amministrazione 

comunale per la soluzione dei problemi ordinari e straordinari inoltre tiene a sottolineare che 

l’obiettivo comune della scuola e delle istituzioni, ed in questo caso il comune è quello di risolvere 

i problemi 

Le  criticità riguardano: 

 Infiltrazioni di acqua che causano umidità e hanno portato alla chiusura di un’aula della 

scuola. 
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 I lavori di sistemazione del tetto.  

 

 Completamento dei lavori sull’impianto elettrico. E’ stata fatta una verifica da un ispettore 

tecnico, il quale  ha redatto un verbale in cui si evincono alcune anomalie all’impianto 

stesso.  

 Nell’aula dei professori è evidente la caduta dell’intonaco a seguito delle infiltrazioni di 

acqua e dell’umidità. Il direttore dott. Ilardi, afferma che il problema è stato più volte 

segnalato all’amministrazione comunale, senza che ad oggi vi sia stato un intervento 

risolutorio.  

 Sul terrazzo della scuola, ai margini perimetrali della struttura solare è presente circa un 

metro di verniciatura specifica anti-infiltrazione. Ictu oculi appare una verniciatura non 

funzionale al risultato che si intende perseguire e riguardo a ciò, il direttore riferisce che il 

materiale è stato acquistato dalla scuola, mentre i lavori sono stati eseguiti  dal personale 

del comune. 

 Intervento urgente sul terrazzo in direzione dell’aula di scienze, dove si è verificato il 

distacco della guaina impermeabile ove nella posizione in cui si trova, funge da 

raccoglitore di acqua, causando così infiltrazioni.  

 La gabbia parafulmini andrebbe rimossa, in quanto non presenta le caratteristiche che 

dovrebbe avere, ed anzi, la stessa potrebbe causare inconvenienti per la scarsa funzionalità 

di prevenzione che la stessa dovrebbe avere. 

 Al piano terreno della struttura scolastica si rilevano, nella parete portante dell’aula di 

informatica delle elementari, alcune lesioni passanti parallele, per le  quali c’era l’impegno 

ad apporre dei vetrini per controllare l’ampliamento delle crepe: ancora si è in attesa di ciò. 

 All’esterno della scuola, evidenti insidie sulla pavimentazione dei marciapiedi che 

potrebbero arrecare nocumento ai pedoni. Insidie, causate principalmente 

dall’innalzamento di alcune parti della pavimentazione per la presenza delle  radici degli 

alberi antistanti l’edificio scolastico. 

 

 

Si procede con la lettura del verbale  126  del 08/10/2014 “Sopralluogo 3° Circolo Montessori” 

Diversi  problemi riguardano: 

 La sporcizia e l’abbandono in cui versa tutto il cortile, con una vistosa vegetazione 

selvaggia, presenza di un coperchio a grata in ghisa per copertura della fogna, che 

abbandonato ormai da diversi anni giace ancora nel cortile.  

 La ringhiera di recinzione, divelta in più parti. Nondimeno, ad un primo esame, la stessa 

recinzione presenta una struttura che agevola l’intrusione degli estranei, in quanto la grata 

delle inferriate si presta come punto di appoggio e agevola, i malintenzionati, a introdursi 

nel cortile. Pertanto si  considera necessario, per il controllo notturno, l’istallazione di un 

sistema di video sorveglianza.  

 Il locale caldaia allocato nel cortile, ha subito forzature. Il fatto è stato denunciato 

prontamente alle autorità competenti ma ancora non ha sortito nessuno effetto. 
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Si procede con la lettura del verbale  127  del 09/10/2014 “Sopralluogo Scuola Elementare 

Gentile” e si apprende dal Dr. Provenza che: 

 Si auspica di potere accedere ad altri finanziamenti previsti dal Miur con il  programma di 

finanziamento scuolebelle per lavori di sistemazione e  verniciatura degli infissi.  La 

Commissione sottolinea  che il lavoro di gestione del dott. Provenza ha garantito il decoro 

e la funzionalità della scuola con interventi in economia. Di seguito  dice che i fondi messi 

a disposizione della scuola per la gestione ordinaria sono insufficienti e che il Regolamento 

scolastico, nonostante tutto, debba essere rivisto con riguardo alle esigenze degli alunni, ai 

quali il servizio è rivolto. Il regolamento scolastico prevede  la consistenza del fondo 

effettuata per classi e si auspica che venga rivista questa modalità e venga introdotto il 

parametro per alunno. Riguardo alle utenze telefoniche chiede se sia possibile utilizzare un 

operatore comune con tutti gli istituti scolastici ed il comune.  

 Riferisce che qualche tegola ha necessità di essere sostituita e che per il resto è tutto a 

posto.  

 

Si procede con la lettura del verbale  130 del 14/10/2014 “Sopralluogo Scuola Materna 

Collodi” e le criticità più evidenti sono: 

 La scuola non ha il certificato prevenzione incendi, non è mai stato rilasciato.  

 Il sistema di allarme non funziona bene e per essere attivo ed efficace bisogna tenere sempre 

le luci accese notte e giorno, basterebbe solo una piccola modifica all’impianto e si 

risparmierebbero grande quantità di energia elettrica, ma a ciò non è stato fatto. 

 L’area di pertinenza della scuola lato palestra Palazzello è piena di ferraglie tavolini, sedie e 

altro.  

 Il cancelletto che collega questo spazio alla palestra adiacente è rotto.  

 Mal funzionamento del cancello automatico all’ingresso principale della scuola con  sensori  

danneggiati. 

Completati i lavori di riesame dei verbali di sopralluogo alle scuole comunali alle ore 11.30 il 

Presidente chiude i lavori. 

 

 

Il   Segretario                                                                                        Il  Presidente 
F.sco Ferrarella                              Anna Maria Allegro 


